
出席者40名・欠席者17名・免除会員4名
秋山恒・天野・麻田・福田・池田・稲田・和泉享・加内・小山・眞鍋
松山・森・中川・中西・中野昌・尾崎・四宮・竹内-会員

83.64%（12/24）

大西　和彦

齋賀　　護

曽川　泰廣

∵ 1月のプログラム
12 (№１)-合同新年例会

14 (№2)-役員委員長半期報告

21 (№3)-客話

28 (№4)-客話

∵ 他RC例会変更
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お知らせ

■会長挨拶

一昨日は丸亀東ロータリークラブとの合同例会で色々参考になったことがありま

したか。会長エレクト、会長ノミニーの方は今後も丸亀東RCと交流を持ち合同事業を

充実させてください。

本日は役員、委員長の半期報告です。よろしくお願いします。

丸亀ロータリーあてにきた年賀状を発表しておきます。……………計 14枚です。

■会長報告

①中野和男会員にバッチ贈呈

②十鳥会員が退会されました

■幹事報告

①新会員候補者の可否について

②例会終了後、定例理事会を開催いたします∵ 他RC例会変更
丸亀東　1/12　合同新年例会

善通寺　1/6　新年夜間例会

　　　　　1/27　職場例会

観音寺　1/14　夜間例会

観音寺東1/12→1/14夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　大熊君　山内君　曾川君　遠山君

祝結婚月

　谷本君　夏見君

本年もよろしくお願いします
　大西和彦君

半期を無事終えて

　山内孝茂君　和泉君　川原君

委員会報告を終えて

　夏見君　後藤君　吉田君

<ニコニコ会計累積/￥294,000>

∵ がんばるBOX；

新年会に行けず申し訳ありません

　塩田君

  <がんばる会計累積/￥189,500>
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②例会終了後、定例理事会を開催いたします

■例会事業；役員・委員長半期報告

大西会長…各委員会、幹事のおかげで、特に何もありません。

山内孝茂副会長…大西会長が全会出席のおかげで助かりました。

次年度の委員会を構成中ですので協力をお願いします。

齋賀幹事…忘れやすくなりましたので、段取りが一夜漬けにならないように

頑張ります。残り半年ですがよろしくお願いします。

秋山憲夫会計…半期は計画通りで、順調です。

山内光SAA…Enter to Learn入りて学び 学びの環境を守っています。

一緒に学びましょう。

横田職業奉仕委員長…ロータリー会員への意識調査アンケートの実施、

フォーラムにて発表

入りて学び 出でて奉仕せよ を例会場の扉に掲げる。

『シェルドンの森』を読んで勉強しています。2月25日に卓話します。

石合国際奉仕委員長…私自身は海外に行ったことはありませんが、短期

交換留学生を無事に受け入れ出来ました。

川原プログラム委員長…無事に半期が終わりました、ありがとうございます。

又何かしたいことがありましたらよろしくお願いします。おかげで100％出

席出来ています。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

席出来ています。

（裏へ続く）
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和泉清憲親睦委員長…前期で6回会がありました。下期は2回、その他、新入会員

歓迎会を予定しています。

直井出席委員長…出席率が前期平均78.96％ 前年75.45％ですので好調ですの

で維持していきましょう。

曾川会報委員長…週報は無事に進んでいます。フェイスブック等も頑張っていきま

すのでよろしくお願いします。2月に地区クラブ雑誌委員長会がありますので

勉強をしてきます。

後藤職業分類委員長…新入会員を含め20件の職業を目指します。

中野和男R情報委員長…ロータリアンとしての正義と責務をレクチャーしています。

入会するからには続けていただきたいです。満足できるロータリークラブにし

ていきます。

夏見環境保全委員長…5月4日の丸亀お城祭りでの苗木の配布を予定しています。

展示では環境や防災のこともしたいと思いますので御協力お願いします。

吉田青少年奉仕委員長…少女の家での盆踊り大会、運動会に参加し、また未来へ

の手紙を回収予 定になっています。今後はミニバスケット ロータリー杯の参

加などがあります。

武中勝世界社会奉仕委員長…書損じはがきの回収を行っています。皆様の善意を武中勝世界社会奉仕委員長…書損じはがきの回収を行っています。皆様の善意を

世界平和につなげていけたらと思います。

大山米山記念奨学委員長…特別寄付を合計30万いただいています、ありがとうご

ざいます。辛歓さんに3月卓話をしていただく予定になっています。

谷本副幹事…上期はのんびりと次期幹事の為に現幹事の横で勉強させていただい

ております。下期はしっかりやっていけますように出番です。皆様の協力お願い

します。

■次週例会プログラム；客話；琴平長町 小野正人様


